

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 4 de Abril de 2018.

## Una encuesta analiza la movilidad vinculada al cuidado de las personas

### EL ESTUDIO CONTEMPLA 610 ENTREVISTAS PRESENCIALES QUE SE REALIZARÁN ESTE MES

[M.A.I.](#) IRUN. Miércoles, 4 abril 2018, 01:06 El Ayuntamiento de Irun está llevando a cabo un estudio sobre la movilidad del cuidado en Irun, una investigación que analiza la incorporación de la perspectiva de género al Plan de Movilidad Urbana Sostenible (PMUS).

Con el fin de obtener datos objetivos, durante este mes se realizarán una serie de encuestas para conocer la manera en que los ciudadanos se mueven por la ciudad en trayectos ligados al cuidado a las personas.

Los encuestadores que procederán a recabar opiniones sobre este tema estarán correctamente identificados mediante un carnet. En total, realizarán 610 entrevistas presenciales durante las próximas semanas, distribuidas aleatoriamente por todos barrios de Irun y a mayores de 18 años. El cuestionario incluirá desde una pregunta general referida al método de transporte utilizado para moverse por la ciudad, hasta temas más concretos relacionados con movimiento habituales y con el acercamiento a centros escolares o lugares de trabajo. La encuesta ha sido encargada a Gureak Marketing, del grupo Gureak. Quien quiera obtener más información sobre el estudio puede ponerse en contacto con los teléfonos 010 o 943 505152.

El proceso forma parte del trabajo encargado desde el área de Movilidad a la Cátedra UNESCO de género del departamento de Urbanismo y Ordenación del Territorio de la Universidad Politécnica de Madrid, que está analizando los patrones de movilidad en Irun. Una vez finalizado, el trabajo incorporará la elaboración de recomendaciones a partir de los resultados obtenidos. Estas encuestas son uno de los primeros pasos que se están dando en el marco del estudio.